



NOTA DE PRENSA Nº 093 – 2011-GRC/GSRJSI-OCOMyRR.PP.

Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio hará entrega de terreno en los próximos días

Más de 1 millón de soles para I.E. del C.P. 07 de Agosto en San José de Lourdes

Consorcio “San Ignacio” tendrá a su cargo la ejecución.

Continuando con la mejora de la calidad educativa en la región, el Gobierno Regional de Cajamarca a través de la Gerencia Sub Regional Jaén-San Ignacio, en los próximos días iniciará el “Mejoramiento del Servicio Educativo y Reubicación de la Infraestructura de la I.E. Nº 16934 “Luís Felipe de las Casas Grieve del centro poblado 07 de Agosto, distrito de San José de Lourdes, provincia de San Ignacio.

Este importante proyecto educativo cuenta con un presupuesto de 1 millón 968 mil soles aproximadamente y su ejecución estará a cargo de la empresa “Consorcio del Norte”, ganadora de la buena pro, que tendrá la responsabilidad de entregar una obra que sea de beneficio de la población estudiantil y docente de 07 de Agosto.

Marcos Goyzueta Valencia, Gerente Sub Regional de Jaén – San Ignacio, dijo que viene coordinando con las autoridades de la localidad favorecida para hacer la entrega del terreno a la empresa constructora, y esta pueda iniciar los trabajos de acuerdo al plazo establecido (fecha final – abril de 2011).

Igualmente exigió al director y al presidente de Apafa de la I.E. conformar su comité de vigilancia para la fiscalización de la obra, tal como están haciendo otros poblados beneficiados con proyectos del Gobierno Regional de Cajamarca.

Se agradece su difusión.

Cajamarca, 07 de octubre de 2011.

GERENCIA SUB REGIONAL JAÉN – SAN IGNACIO
¡POR UNA GRAN REGIÓN!